

Aus der Gemeinderatssitzung

Bekannt gegeben wurde in der Sitzung am 20. Januar 2026 u.a.:

- a) Aus der letzten nicht öffentlichen Sitzung
Keine Bekanntgaben.
- b) Sonstige Bekanntgaben
 - Die **Kageneckhalle** steht den Nutzern nach dem Brand an Silvester Freitag, dem 16.01.2026 wieder uneingeschränkt zur Verfügung. Der Gesamtschaden beläuft sich auf rund 50.000 €.
 - Es liegt ein **Antrag des Fördervereins und des Elternbeirates der Grundschule Eschbach** zur Gestaltung des Schulhofs mit Spielgeräten vor. Die Kosten belaufen sich auf 17.640 €. Der Gemeinderat wird sich im Rahmen der Haushaltsplanberatungen mit dem Antrag auseinandersetzen.

Beraten und beschlossen wurde in der Sitzung u.a.:

- Der Gemeinderat beschloss einstimmig den „**Bau-Turbo**“ gemäß des Verwaltungsvorschlags mit einer Ergänzung umzusetzen. Für landwirtschaftliche Betriebe im Außenbereich sollen mögliche Wohnerweiterungen nicht gänzlich ausgeschlossen werden. Sollte hierzu ein entsprechender Antrag eingereicht werden, soll über diesen Punkt erneut diskutiert werden.
- Beraten und Beschlossen wurde zudem über drei **Baugesuche**.